

# « Pour le maintien de toutes les filiales de la Poste et pour un service public fort ! »



**Le service public a un coût, car il renforce la cohésion de la Suisse! Le réseau actuel des filiales exploitées par la Poste doit être préservé.**

La Poste a communiqué fin mai 2024 qu'elle compte fermer près de 170 de ses filiales qu'elle veut remplacer par des agences postales et des offres de service à domicile. Cela réduirait le nombre de ses filiales à 600 dans toute la Suisse. Au final, au moins une filiale sur cinq fermerait. Ces plans représentent une amputation du service public. Des emplois au service de la société seraient perdus définitivement.

**Nous, le personnel de la Poste et les citoyennes et citoyens inquiets, nous demandons** avec le syndicat syndicom aux responsables de la Poste :

1. De maintenir le réseau des quelque 770 filiales exploitées par la Poste. C'est un facteur clé pour la Poste de demain.
2. De renforcer, et non d'affaiblir, le service public et le service postal universel. Les projets de numérisation de la Poste doivent être au service des gens – de la clientèle et du personnel de la Poste – et non l'inverse.
3. Que la Poste donne immédiatement des garanties qu'il n'y aura pas un seul licenciement.

Prénom, nom	NPA, lieu	Signature	E-mail	Employé par Réseau Postal?
				<input type="checkbox"/> Oui
				<input type="checkbox"/> Oui
				<input type="checkbox"/> Oui
				<input type="checkbox"/> Oui
				<input type="checkbox"/> Oui
				<input type="checkbox"/> Oui

Les noms des signataires seront traités de manière confidentielle et ne seront pas transmis à des tiers.

Merci de renvoyer la pétition remplie **jusqu'au 30. 9. 2024**: syndicom, Monbijoustrasse 33, Case postale, 3001 Berne.